

Sebanyak 72 Personel Kodim 0706/Temanggung Naik Pangkat

Agung widodo - TEMANGGUNG.PUBLIKJATENG.COM

Oct 1, 2024 - 11:23



[TEMANGGUNG](#) – Sebanyak 72 personel Tamtama dan Bintara anggota Kodim 0706/Temanggung menerima kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya dalam upacara yang digelar secara khidmat di Lapangan Kodim 0706/Temanggung, Selasa (1/10/2024).

Upacara kenaikan pangkat tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Sriyono menyampaikan bahwa kenaikan pangkat ini merupakan bentuk penghargaan atas dedikasi dan kinerja para prajurit yang telah menunjukkan prestasi, integritas, dan loyalitas tinggi dalam menjalankan tugasnya.

"Upacara kenaikan pangkat ini sengaja kita laksanakan sebagai wujud penghargaan kami kepada para prajurit Kodim 0706/Temanggung. Selamat kepada yang hari ini naik pangkat. Semoga dengan kenaikan pangkat ini bisa menambah semangat, moril, dan meningkatkan semangat kerja dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara," ujar Letkol Sriyono dalam pidatonya.

Ia menegaskan bahwa dengan kenaikan pangkat, tanggung jawab yang diemban akan semakin besar. "Dengan bertambahnya pangkat, maka akan bertambah pula tanggung jawab dan beban tugas yang dihadapi. Kenaikan pangkat ini bukanlah hal yang rutin saja, tetapi memerlukan perjuangan dan dedikasi. Oleh karena itu, sekali lagi saya ucapkan selamat atas pencapaian ini," tambahnya.

Letkol Sriyono juga memberikan motivasi kepada prajurit lainnya yang belum naik pangkat, bahwa perjuangan untuk mencapai pangkat yang lebih tinggi memerlukan dedikasi dan integritas yang tinggi. "Bagi rekan-rekan yang belum naik pangkat, suatu saat akan merasakan hal yang sama jika terus berusaha dengan kepribadian yang baik dan kondisi fisik yang prima. Kenaikan pangkat ini penuh dengan perjuangan," ujarnya.

Selain itu, Letkol Sriyono juga mengucapkan terima kasih kepada para istri prajurit yang hadir dalam upacara tersebut. Ia mengapresiasi peran penting para istri dalam memberikan dukungan moral kepada suami mereka. "Untuk ibu-ibu persit yang telah hadir mendampingi suaminya, saya ucapkan terima kasih. Dedikasi ibu-ibu dalam mendukung suami sangat berarti, dan semoga semangat ini terus diberikan untuk mendukung tugas suami dalam menjalankan pengabdian kepada bangsa dan negara," pungkasnya.